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— ASSISI —

NEL CENTROSINISTRA cre-
sce l’attesa per conoscere il candi-
dato sindaco del Pd e nel frattem-
po sono state definite le regole per
le ‘primarie’, che, però, non a tutti
piacciono.
Il regolamento delle primarie del
centrosinistra specifica che le can-
didature dovranno pervenire en-
tro le ore 12 del 15 gennaio 2011,
accompagnate da almeno di 175
firme di elettori del comune di As-
sisi. Potranno votare tutti gli elet-
tori del Comune che sottoscrive-
ranno i principi guida del pro-

gramma della coalizione di cen-
trosinistra, i cittadini immigrati
in regola con il permesso di sog-
giorno e i giovani che compiran-
no 16 anni entro il 30 gennaio
2011. Ma c’è chi non vede di
buon occhio tale ‘formula’. «Non
sono favorevole a questo tipo di
primarie di coalizione: senza un
confronto libero, senza un pro-
gramma comune condiviso — di-
ce Luigi Marini, consigliere co-
munale del Pd —. Ho l’impressio-
ne che sia una forzatura congegna-
ta da poche menti di sinistra più
radicali per spingere il Pd all’an-
golo; a differenza di altri, non so-
no d’accordo, non sono abbastan-
za disciplinato e non mi allineo al-
le volontà di pochi nel partito, in
quanto si è arrivati a questa scelta
senza aver convocato e senza aver
ottenuto il voto favorevole dell’in-

tera assemblea eletta al congresso
del 10 ottobre 2010». Marini, con
un articolato documento, chiede
di superare le rendite di posizione
di alcuni personaggi spesso trop-
po logorati e poco rappresentati-
vi, di allargare il campo del Pd, di
cercare un’alleanza con il terzo po-
lo. «Altrimenti il Pd — conclude
Marini — in un’alleanza con la si-
nistra, sul modello nazionale del
‘94, darà vita alla riedizione della
gioiosa macchina da guerra, ma fa-
rà la fine del kebab: affettato a si-
nistra e al centro».

FAVOREVOLE alle primarie è
Claudia Travicelli, consigliere del
Pd. «Una grande occasione di par-
tecipazione per dare il via alla

campagna elettorale — spiega —.
Il programma del centrosinistra,
unito e non litigioso, dovrà tenere
conto di alcune questioni centra-
li, se si vuole rilanciare il ruolo di
Assisi in Umbria e in Italia: turi-
smo, eventi, economia locale, ri-
modulazione delle tariffe Tosap,
messa in rete delle biblioteche e
del patrimonio artistico della cit-
tà, rilancio del ruolo delle piccole
e medie imprese, sostegno all’oc-
cupazione, in particolar quella
dei giovani e delle donne, un asilo
nido comunale, uno sportello
d’ascolto per le donne e per le vit-
time di violenza, utilizzo delle
energie rinnovabili, riqualificazio-
ne del verde».

Maurizio Baglioni

Assisi Il Calendimaggio si «candida» nella lista del patrimonio dell’Umanità-Unesco

— TODI —

È IN DIRITTURA di arrivo l’opera di
consolidamento del muro a monte dei giar-
dini Oberdan, nel centro storico. I lavori,
per i quali è stata stanziata una somma di
100mila euro, sono stati eseguiti dalla ditta
in tempi rapidi — a parere dell’assessorato
ai lavori pubblici — per non creare proble-
mi di circolazione nell’accesso all’acropoli
cittadina. «Dopo avere eseguito i getti di ce-
mento armato dei paramenti murari — af-

ferma l’assessore Antonio Serafini — prose-
guiremo con il rivestimento in pietra delle
murature per valorizzare alcune antiche
pietre romane ritrovate in loco». «L’opera è
molto importante dal punto di vista funzio-
nale ed estetico — aggiunge — visto che le
preesistenti misure di contenimento erano
costituite solo da una vecchia briglia in fer-
ro ormai completamente lacerata e lasciata
da tempo in stato di abbandono».
A chiusura definitiva dei lavori di consoli-
damento sul versante di Porta Orvietana è

in fase di approvazione il progetto esecuti-
vo di stabilizzazione del fosso delle Lucre-
zie: a primavera, infatti, dovrebbero inizia-
re le opere di completamento con un inve-
stimento di circa 300mila euro. Novità an-
che in qualche frazione: a Izzalini, per
esempio, è stata ultimata la bitumatura
dell’anello viario dell’antico castello, non-
ché la pubblica illuminazione, sono state
consolidate le mura di contenimento ed è
stata realizzata la nuova linea dell’acquedot-
to a servizio dell’abitato. Secondo quanto

previsto dal piano operativo territoriale
concertato dal Comune con Ati ed Umbria
Acque, dovrebbero avviarsi anche i lavori
di costruzione del collegamento idraulico
tra gli acquedotti di Pasquarella e Camera-
ta. Un investimento di almeno 350mila eu-
ro che dovrebbe consentire di risolvere gli
annosi problemi di approvvigionamento
idrico del versante che afferisce alle frazio-
ni di Camerata, Torregentile, Romazzano e
Izzalini.

Susi Felceti

ASSISI VERSO LE ELEZIONI AMMINISTRATIVE: STABILITE LE DATE

Le primarie sono in arrivo
Pd ancora senza candidato
Marini: «Il partito ha tutto da perdere in questa fase»

— BASTIA UMBRA —

TUTTO È PRONTO per
la riapertura al traffico
della centrale piazza
Mazzini; i lavori sono
terminati l’antivigilia di
Natale, ma il
provvedimento della
giunta voluto in prima
persona dal sindaco
Ansideri slitterà dopo le
festività natalizie. I lavori
erano partiti su
disposizione dell’assessore
Marcello Mantovani,
responsabile dei lavori
pubblici, a metà dicembre.
Sono, poi, arrivate le
lamentele di Sauro
Lupattelli, presidente della
Confcommercio, per i
disagi che i lavori
provocavano ai negozianti
del centro, già piuttosto
nervosi per le vendite
piuttosto lente.
Ma a consigliare il rinvio,
nonostante il
posizionamento completo
dei paletti dissuasori lungo
via Garibaldi, via Roma e
la segnaletica orizzontale
in piazza Mazzini, è stata
la mancanza della
segnaletica verticale e dei
cartelli. Insomma, alla fine
ha prevalso il buon senso.

MANTOVANI
Assessore comunale

— BASTIA UMBRA —

SARÀ FINALMENTE la volta
buona per sistemare quest’area,
che attende un intervento da qua-
si trent’anni? L’area in questione,
nota tra gli addetti al lavori come
società San Michele, è compresa
tra via Gramsci e via Bulgaria,
lungo la superstrada 75 Centrale
Umbra. Una questione aperta in-
torno alla metà degli anni Ottan-
ta. Il Consiglio comunale, giovedì
scorso, ha adottato a maggioran-
za, contrario il centrosinistra, un
piano attuativo rinnovando una
previsione varata per la prima vol-
ta negli anni Ottanta, riproposta
nel ’95 e rimasta fino ad oggi sulla
carta. La novità, questa volta, è il
piano ‘misto’ che coinvolge il Co-
mune, interessando un’area più
vasta di quella originale. Pur au-
mentando la superficie, però, non
crescono i volumi complessivi
(40mila mc), di cui 13mila per
l’insediamento alberghiero di 100
camere, anziché le 200 previste
nel precedente. Si prevedono inol-
tre: un insediamento commercia-
le di medie dimensioni (2.500
mq), magazzini (500 mq), servizi
privati (5.660 mq), e 330 mq co-
me possibile ampliamento delle
residenze esistenti.
«E’ notevolmente migliorata
nell’attuale piano — ha rilevato
l’assessore Luca Livieri — la solu-
zione della viabilità: più funziona-
le, di raccordo con quella esisten-
te e che prevede una nuova rotato-
ria. La previsione dei servizi pri-
vati non potrà essere sostituita in
corso d’opera con attività com-
merciali. Avremo, inoltre, un nu-
mero consistente di parcheggi
pubblici, in linea con gli standard
urbanistici». Nel corso del dibatti-
to consiliare è emerso l’attento la-
voro compiuto dai tecnici comu-
nali nel valutare il progetto propo-
sto nell’ambito dell’esistente e dei
possibili sviluppi nelle aree imme-
diatamente adiacenti.

TODI HA DETTO L’ASSESSORE SERAFINI: «UN’OPERA MOLTO IMPORTANTE DAL PUNTO DI VISTA FUNZIONALE ED ESTETICO»

Giardini Oberdan, completato il consolidamento delle mura

— ASSISI —

CALENDIMAGGIO sempre d’attualità,
anche nel periodo natalizio e non solo per-
ché si è in attesa del nuovo presidente
dell’ente che sovrintende la festa.
Domani infatti, alle ore 16, nella sala della
Conciliazione del palazzo comunale, alle

ore 16, si svolgerà un seminario partecipati-
vo per la candidatura del Calendimaggio
nella lista rappresentativa del patrimonio
culturale immateriale dell’Umanità-Une-
sco. All’appuntamento sono state invitate
le istituzioni e le associazioni cittadine per
esprimere condivisione e consenso all’ope-

razione. Saranno presenti il sindaco Clau-

dio Ricci, il magistrato dell’ente Calendi-

maggio Salvatore Ascani, l’assessore alla

cultura Leonardo Paoletti e l’esperta coor-

dinatrice del dossier di candidatura Paola

Falini.

LO STESSO pomeriggio, alle ore 17, si
svolgerà l’assemblea dei consigli riuniti del
Calendimaggio allo scopo di ufficializzare
il consenso della Parte de Sopra e della Par-
te de Sotto per l’iniziativa legata al ricono-
scimento della festa di Assisi ad opera
dell’Unesco.

M.B.

ESPONENTI DEL PD IN CONSIGLIO
Da sinistra Marini, Gambucci e Travicelli

REAZIONI
Claudia Travicelli, consigliere,
è favorevole «alla grande
occasione di partecipazione»

BASTIA UMBRA

Piazza Mazzini
riapre al traffico
dopo le opere
Lupatelli polemico

BASTIA UMBRA

‘Società San Michele’,
ok al piano attuativo
Viabilità e parcheggi:
previsti interventi


